

## **El único obispo presente en China está preso**

Este sábado 22 de marzo se ha realizado el funeral de monseñor José Fan Zhongliang, obispo emérito de Shanghai, fallecido a los 97 años. Entre los católicos circulaba el deseo de que se permitiera a monseñor Thaddeus Ma Daqin, obispo coadjutor de Shanghai, presidir el funeral, pero desde su ordenación episcopal está preso por negarse a formar parte de la organización que pretende construir una Iglesia independiente de Roma. La posición de monseñor Ma Daqin es muy delicada. Desde el día de su ordenación episcopal, el 7 de julio del 2012, se encuentra bajo arresto domiciliario después de rechazar la pertenencia a la Asociación Patriótica, la organización del partido comunista que quiere construir una Iglesia independiente de Roma. El obispo oficial, en tanto, falleció hace un año.

¿Qué tendrá tan liberadora la Religión que todos los que oprimen la prohíben?

Jesús Domingo Martínez